



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

En relación a la noticia aparecida en la prensa esta mañana, la compañía tiene que manifestar que no tenemos ningún conocimiento sobre la preparación de una Oferta Pública de Adquisición.

AMPER estudia de manera habitual posibles operaciones corporativas con otras compañías del sector que complementen su crecimiento orgánico, como ha venido haciendo regularmente en los años pasados, pero sin que en ningún caso se contemple, como parte de dichas transacciones, una OPA sobre las acciones de AMPER.

Madrid, 7 de marzo de 2008